



An seiner Sitzung vom 18. September 2018 befasste sich der Stadtrat u.a. mit folgenden Geschäften:

Interpellation betreffend „Globalbudget: für eine wirkungsorientierte Verwaltungsführung“ von Claudio Bernold: Beantwortung

<https://www.frauenfeld.ch/politik-verwaltung/politik/gemeinderat/beantwortungen-an-den-gemeinderat-ab-2007.html/538?>

Einfache Anfrage betreffend „Defibrillatoren in der Stadt Frauenfeld“ von Gemeinderat Andreas Elliker: Beantwortung

<https://www.frauenfeld.ch/politik-verwaltung/politik/gemeinderat/beantwortungen-an-den-gemeinderat-ab-2007.html/538?>

* * *

